



Peticiones mínimas para considerar el término de la paralización

Como CDD se han discutido algunos puntos que se creen necesarios para darle fin a la paralización actual de actividades académicas. Considerando la necesidad urgente de llevar a cabo esta discusión, este documento no ha sido aprobado por el estamento estudiantil, por lo que puede sufrir modificaciones, sin embargo, se redactó teniendo en cuenta todas las opiniones entregadas por los/as estudiantes en la asamblea del día viernes 25/08.

A continuación detallamos los puntos que requieren mayor atención.

Reparación de fallas críticas en infraestructura	Se solicita la reparación de las estructuras directamente afectadas, entendiéndose que es la principal causa de la paralización, se considera el punto más urgente.	<u>URGENTE</u>
Revisión infraestructura	Se solicita una segunda revisión de la infraestructura afectada por las lluvias, aparte de esto, se solicita una revisión del resto de las instalaciones que no hayan sido revisadas con anterioridad. Estas deben ser en compañía de integrantes del CDD y del comité de infraestructura. Posterior a las revisiones de infraestructura, se solicita la realización de un comunicado de parte de las autoridades especificando todas las salas e instalaciones que estén, en su totalidad, en óptimas condiciones para su uso y aquellas que requieran reparación.	<u>URGENTE</u>
Habilitar zonas para suplir los espacios clausurados	Entendiéndose que la clausura de cualquier instalación limita el espacio disponible, se sugiere la utilización de otras áreas aprovechables de la facultad, por ejemplo; laboratorios, auditorio, pabellones, aulas disponibles en hospitales, etc. Esto como negativa rotunda a la posibilidad de realizar clases y/o evaluaciones en la facultad de agronomía, ya que esto último no se considera como una solución real a la problemática de fondo.	<u>URGENTE</u>
Actividades académicas	Se solicita la recalendarización de todas las evaluaciones, además de pasos prácticos que <u>lo permitan y hayan sido previamente conversados con cada docente pertinente</u> . Las clases con docentes invitados deberán ser evaluadas caso	<u>URGENTE</u>



	<p>a caso para su posible realización o recalendarización.</p> <p>Con respecto a los turnos hospitalarios de semiología, medicina interna e internado, se entiende la necesidad de llevarlos a cabo por la dificultad que conlleva recalendarizar tal cantidad de turnos y entendiendo además que se trata de una prestación de servicios esenciales, por lo que se mantienen con normalidad.</p> <p>Además, se solicita una semana de marcha blanca finalizada la paralización, teniendo en consideración que la paralización actual es producto de una negligencia por parte de las autoridades y no como una voluntad propia del estudiantado.</p>	
Sistema híbrido	<p>Se considera la necesidad de eliminarlo, o bien, mejorar las condiciones de este, al haber múltiples quejas de parte de los/as estudiantes por el funcionamiento, ya sea con mal audio o imagen. Además, en caso de mantención, se solicita como condición inflexible que cada profesor/a haga uso de los micrófonos disponibles y que se aseguren los estándares mínimos de calidad.</p>	Corto plazo
Secciones en su totalidad	<p>Considerando la cantidad de docentes con la que cuenta la facultad actualmente, se hace la petición de volver a la modalidad de secciones en su totalidad, entendiendo esto como profesores/as diferentes para cada sección, evitando así la repetición de la misma clase.</p> <p>Este punto está ligado a la necesidad de finalizar con la modalidad híbrida y el espacio disponible en sala para la cantidad de estudiantes de cada generación.</p>	Corto Plazo
Obras mayores	<p>Se requiere un número de salas y espacios mínimos para la cantidad de estudiantes matriculados/as, puesto que no es aceptable realizar clases o actividades en condiciones de hacinamiento, ya sea, por términos de salud, como de comodidad para alumnos/as y docentes.</p> <p>Por lo anterior, considerando el tiempo que demora la construcción de nuevos espacios, se solicita la reducción de vacantes de las próximas matrículas, y así evitar el problema constante de</p>	Largo Plazo



Facultad de Cs. Veterinarias y Pecuarias
Consejo de Delegados
Universidad de Chile

	<p>tener una facultad que no es apta para recibir a la cantidad de estudiantes que tiene.</p> <p>Se recalca de igual forma la necesidad de construir nuevos espacios destinados a docencia, y con esto la necesidad urgente de que se realicen nuevos proyectos destinados a construir espacios para actividades prácticas, partiendo por la rehabilitación de aquellos que se encuentran actualmente inoperantes.</p>	
Laboratorios	<p>Es necesaria la inclusión de más pasos prácticos en laboratorios, teniendo en cuenta que muchos ramos, como patología, parasitología, entre otros, requieren una mayor cantidad de estos para llevar a cabo de mejor manera los contenidos.</p> <p>Ya sea por infraestructura, o por la disponibilidad de cada docente, dichos pasos prácticos son mínimos e incluso inexistentes, lo cual es inaceptable considerando que sí hay laboratorios en la facultad.</p>	Largo Plazo

Durante el día de hoy, lunes 28/08, se llevará a cabo una asamblea de carrera donde se presentarán estos puntos y se expondrá lo discutido en la reunión con autoridades. El petitorio oficial se hará llegar durante la jornada de hoy, o bien, a más tardar mañana martes 29/08.

Atentamente,
CDD 2023.